

Das "Vollständige" erscheint täglich zwei Mal Morgens und Abends... mit Ausnahme der Tage nach Sonn- und Festtagen.

Redaktion: W. Eberstadt 106. Verleger: Carl Wolff 106. Preis: 10 Pfennig.

Volks-Zeitung.

Organ für Jedermann aus dem Volke.

Gratis-Beilage: "Illustriertes Sonntagsblatt."

Abonnementpreis für Berlin: Vierteljährlich... Preis aller Anzeigen...

Ein Flugblatt.

Ein Teil der freistimmigen Zeitungen — allerdings nur ein kleiner — gefüllt sich darin, angeführt der drohenden reaktionären Gefahren...

Beispielsweise wird unmittelbar vor den Toren Berlins ein konterevatives Flugblatt verbreitet, das im Wahlkreise Leitner unter den Wählern...

Hier gibt es leider nichts zu beruhigen. Es existieren Tausende von Wählern, die trotz vieler Vorschriften, Zurücksetzungen, Drangsalierungen...

Preussens Staatsumwälzung vor 50 Jahren.

XIII. Arbeiterbewegungen. — Vereine. Das hierüber bewegte Berlin zeigte in acht verschiedenen Ängen eine auffallende Aere und Lebde. Eine Welle von schönen Wohnungen stand leer, das Ballet feierte, Equipagen wanden mehr und mehr zur Seltenheit...

des kommunalen Preissims in der Lehrerbesoldungsfrage zum Ausdruck gekommen ist.

In dem Teulower Flugblatt wird natürlich an diese betrübenden Vorkommnisse angeknüpft, und die Schütterung, die gegen den weitreichenden oder totalen kommunal-liberalen neuen Übertrag in Lehrerkreisen herrscht...

Herr Vorberg wird in dem Flugblatt als evangelischer Geistlicher empfohlen unter Hinweis auf das Wort der Luther montanen, die reichlich Kapläne in die Klammern schenken!...

Am Vorabend des Krieges.

Den wesentlichen Inhalt der Zhourede, mit welcher gestern die spanischen Korres eröffnet wurden, haben wir bereits unter den letzten Nachrichten des Morgenblatts wiedergegeben...

Sorgen von Frieden und Unrat und Ihr werdet Gott schauen!

Ich aber will Eure Reider reinigen von Frieden, den verschönten Farbe geben, Euch neue machen... Der Mann verstand sich auf Reklame. Einen breiten Raum im April und Mai nahmen die Streitigkeiten zwischen Arbeitern und Prinzipalen ein...

früh seit gestern Abend im Hause Woodfords versammelt, und sofort nach Beendigung des Ultimatum dürfte die Abreise der Gesandtschaft aus Madrid erfolgen. Andererseits wird allerdings gemeldet, daß Woodford noch bis Sonnabend dort verbleiben werde...

Wie aus Washington telegraphisch wird, soll das Ultimatum an Spanien, dem diplomatischen Gebrauch entsprechend, nicht veröffentlicht werden, bevor es in den Händen der spanischen Regierung ist. Es ist jedoch Tatsache, daß der Präsident eine Abschrift der Beschlüsse des Kongresses überreicht hat...

Die folgende Gesandtschaft und das Gesandtschaftsamt in Mexiko erhielten, wie weiter berichtet wird, Befehl, am Sonnabend bei Tagesanbruch zur Abreise bereit zu sein. Das bei Mexiko stationierte amerikanische Gesandtschaftsamt besteht aus 23 Schiffe. Diese Flotte ist klar zur Aktion und erwartet unter Dampf Segelzüge gegen Havana...

Im Gegensatz zu Spanien werden die Vereinigten Staaten nicht zu dem Mittel greifen, Kapereizee auszustellen. Die offiziell angekündigt wird, will die Regierung bei Ausbruch des Krieges folgende Weisungen erteilen:

- 1. Neutrale Flagge bedeute feindliches Gezei mit Ausnahme von Kreuzern.
2. Neutrales Ost, das nicht Kontorbeude ist, unterliegt der Konfiskation auch unter feindlicher Flagge.
3. Wloabden müssen, um bindend zu sein, tatsächlich durchgeführt werden. (d. h. panische Höhen, welche durch die amerikanische Flotte nicht besetzt werden, sind auch neutralen Schiffen unbedingbar geschlossen.)

Die Zeitung aller Versammlungen ging von den Klubs und Vereinen aus, die, um dem bewußten alle beutenden Bedürfnisse abzuhelfen, in ungenügender Maße entstanden. An ihrer Spitze marschierte der politische Klub, der seine Sitzungen im Reihenhause abhielt und wegen seiner rein demokratischen Bestrebungen von allen konservativen Gemütern so angesehen wurde...

Die Zeitung aller Versammlungen ging von den Klubs und Vereinen aus, die, um dem bewußten alle beutenden Bedürfnisse abzuhelfen, in ungenügender Maße entstanden. An ihrer Spitze marschierte der politische Klub, der seine Sitzungen im Reihenhause abhielt und wegen seiner rein demokratischen Bestrebungen von allen konservativen Gemütern so angesehen wurde...

Denken entstanden in jedem Bezirk politische Vereine. In der Gegend der Wilhelm- und Behrenstraße, in der Friedrichstadt herrschte in diesen die Reaktion, im Norden dagegen die reue Demokratie. Im Friedrich-Wilhelm-Bezirk leiteten Professor Hermann und der Professor Wigand die Demokratie, im Aufzug und Marienstraßenbezirk der Müller Marx. Neben den Bezirksvereinen standen die Wahlvereine, in welche die Reaktionsäre sich unter konstitutioneller Maske einschmuggeln suchten...